

スクラム



研究授業（数学と保健体育）

梅雨入りもしていないのに、本当に暑い月曜日でした。週末の校外学習はちょっと曇ってほしいなあと願うばかりです。

月曜日から研究授業、1限目の数学と3限目の体育（プール）を教育委員会の太田先生が見に来られました。みなさん普段通りの良い授業態度、ありがとうございました。太田先生も笑顔で「ええ学校やなあ」と言っておられました。



みなづき
水無月



ふたご座

発行日: 6月10日

発行者: 2年学年主任 堀



職場体験の感想文 各事業所へのお礼状とは別に、感想文も書きましたので紹介します。

- 嬉しかったことは、0歳児の子が自分から向かってきてくれたことです。最初めっちゃ怖がられてたけど、近づいてきてくれて嬉しかったです。感心したことは、2歳児のクラスは24人もいたのに、4人しかいない職員の方が全員を寝かしつけていたことです。寝た時間とかも記録していて、仕事が細かいなと思いました。
- まず初めに、予約されている本を探す現物点検を行いました。本を探すときにはもう借りられていたり、なかなか見つからない本がありました。次に読み聞かせを行いました。僕はスイミーの本を英語で読むことになりました。英語の方が話の内容が分かりやすい人もいるので、とてもやりがいのある仕事だなと思いました。
- 小運動会で私たちも障害物競走に参加しました。園児用の三輪車に苦戦し、全員負けてしまいました。とても楽しかったです。ただ楽しかっただけではなくて、子どもの面倒を見るのは難しいことなんだなとも思いました。
- 天王寺動物園のスタッフの人たちは、お客様が見ている中で、たくさんの動物たちのことを考えながら仕事をしているのを知りました。動物たちの体調だけでなく、お客様が嫌な気持ちにならないように、パークにあるゴミを拾っているのを見て、動物からもお客様からも必要とされているのだと分かりました。
- 消防士の人たちは、100度近くの温度の中で、20kg以上の酸素ボンベを背負い、70kgの人を抱えているのでめっちゃしんどいと言っていました。救助訓練では火の中なので明るいと思ってたけど、暗くて何も見えなかつたので不安になりました。